

Tous les lycées sont fermés parce que le virus „COVID-19“ est arrivé en Allemagne. Les cours ne peuvent pas avoir lieu normalement. Pour que nous puissions apprendre quelque-chose, il y a des cours en ligne. Mais les cours en ligne sont-ils mieux que les cours normaux ou sont-ils mauvais?

D'un côté, les cours en ligne sont moins dangereux. C'est parce que le danger de s'infecter manque, de l'autre côté, les contacts sociaux manquent aussi. On ne voit pas ses amis, on ne parle pas comme d'habitude. Un autre avantage c'est qu'on a plus de temps. Il y a plus de 90 minutes pour travailler sur les exercices. Pourtant les professeurs ne sont pas là pour aider ou répondre immédiatement. Le dernier argument pour les cours en ligne est que les élèves ont plus de liberté. Ils peuvent dormir longtemps et décider quand ils travaillent et quand ils font des pauses. Mais il y a un grand problème avec ces cours. Les cours en ligne sont très nouveaux. C'est pourquoi apprendre de nouvelles choses est très difficile ou impossible. Le système d'éducation c'est trop peu digitale. La technologie est nouvelle et il y a des problèmes.

En conclusion, je dirais que les cours en ligne ne sont pas un remplacement pour les cours au lycée. Il ya beaucoup d'avantages pour l'organisation des loisirs et ce n'est pas dangereux. Mais maintenant il n'y a pas de possibilité d'apprendre ou remplacer le lycée comme nous le connaissons. Mais je crois que ces cours pourront fonctionner dans le futur.